

LA ALIANZA UPA-COAG DENUNCIA UN NUEVO ATAQUE DE LOBOS EN HERRADÓN DE PINARES

- **Nuestra organización exige que el nuevo Plan de Conservación y Gestión de Lobos, cuyo borrador saldrá en próximas fechas, recoja nítidamente el pago ágil de las indemnizaciones por ataque de lobos al sur del Duero, y que se declare `Avila zona libre de lobos´**

ÁVILA, 7 de octubre de 2013

La ALIANZA UPA-COAG DE ÁVILA denuncia un nuevo ataque de lobos en las últimas horas en una de las zonas de la provincia donde más incidentes de este tipo se producen.

En esta ocasión la *lobada* ha tenido lugar en el Herradón de Pinares, con el resultado de un ternero de alta calidad genética, y de tres meses de vida gravemente herido.

El gran número de cánidos en los alrededores de este municipio es un hecho constatado, ya que son varias las personas que han avistado incluso manadas de 7 y 8 ejemplares juntos, lo que provoca ataques continuos a explotaciones ganaderas de esta zona de la provincia.

LA ALIANZA UPA-COAG DE ÁVILA recuerda que en próximas fechas tiene que salir publicado el borrador del nuevo Plan de Conservación y Gestión del Lobo, por lo que pedimos a la Consejería de Medio Ambiente que se recoja en la Ley la indemnización ágil por vía patrimonial que el Gobierno regional debe pagar por los daños que los lobos provoquen al sur del Duero, como es el caso de nuestra provincia, tal y como recoge la sentencia del Tribunal Supremo.

Además solicitamos que haya un control de la especie en la provincia hasta el punto de seguir reivindicando `Avila como zona libre de lobos´, como han respaldado casi un centenar de ayuntamientos



abulenses, porque el número de manadas de lobos cada vez es mayor, los daños se incrementan más y más, y las pérdidas de los ganaderos se multiplican en nuestra provincia hasta el punto de hacer incompatible la actividad ganadera con la presencia del lobo.

Más información:

José Antonio Costumero Cea (639-143597)
GANADERO AFECTADO

Nacho Senovilla (616-423026)
ALIANZA UPA-COAG